

CAUSERIE TARO AVEC OISHI

28 fév.
12h

La réceptivité des Japonais aux cultures du Canada français et de la **francophonie** canadienne

Depuis les années 1990, Taro Oishi s'est toujours intéressé aux minorités de langue officielle du Canada. Sur ce plan et davantage encore, le Canada est difficile à comprendre pour les étrangers. Son territoire est immense, et l'environnement y est très diversifié selon les régions. La société est également complexe en raison d'un patrimoine culturel hérité de la colonisation française et du régime britannique, et de l'influence des États-Unis et de l'immigration. Dans cette causerie, le chercheur invité montrera en quoi il est important et utile, voire nécessaire, pour un pays comme le Japon de mieux connaître et comprendre le Canada et, en particulier, les problématiques liées aux minorités de langue officielle.

Taro Oishi, professeur agrégé à l'Université Kwansai Gakuin à Nishinomiya, au Japon, est actuellement chercheur en résidence au CRCCF. Il a obtenu un doctorat en géographie de la Tokyo Metropolitan University en 2004. Après des études postdoctorales à l'Université de Montréal, il a enseigné à l'Université de Ryukyus jusqu'en 2010.



uOttawa

Centre de recherche
en civilisation
canadienne-française

**Centre de recherche en civilisation
canadienne-française**

Pavillon Morisset,
65, rue Université, salle 040

le mardi 28 février 2017, de 12 h à 13 h